



La FEARP por el debate científico

Los profesionales españoles de la rehabilitación psicosocial defendemos la libertad de expresión y el pluralismo metodológico argumentado como valores inexcusables en el abordaje de los problemas de salud mental en todas las etapas de la vida.

El profesor Marino Pérez Álvarez, Catedrático de la Universidad de Oviedo, es un ejemplo de racionalidad crítica enriquecedora de esta concepción amplia de la salud.

Por ello, la Federación Española de Asociaciones de Rehabilitación Psicosocial (FEARP) apoya las actuaciones iniciadas por el [Consejo General de la Psicología de España](#) en respuesta a las pretensiones de la Gerencia del Servicio Andaluz de Salud y el Ayuntamiento de Vélez Málaga de censurar el debate científico.

En Madrid, a 14 de abril de 2019

Federación Española de Asociaciones de Rehabilitación Psicosocial (FEARP)

www.fearp.org